

Nuevo estudio sobre alcohol y conducción

¿Cuánto se toma y qué se sabe sobre el alcohol?

El alcohol al volante es una de las dos más importantes causas de accidentes de tránsito con muertos y/o heridos graves. Luchemos por la Vida investigó acerca de la cantidad de conductores que manejan alcoholizados y también creencias y conocimientos sobre el tema.

De los datos recogidos surge que:



- ▶ El **67%** de los encuestados consume habitualmente bebidas alcohólicas.
- ▶ Muchos de ellos conducen después de haber bebido.
- ▶ El problema es más grave los fines de semana, en el cual un **69%** conduce después de comer y beber alcohol.
- ▶ Lo que supone que el **46%** del total de los conductores conduce alcoholizado durante el fin de semana.

¿Qué saben los conductores sobre alcohol y conducción?

- ▶ El **47%** de los encuestados **no conoce el límite legal** de alcohol tolerado en sangre en conductores particulares (0,5g/l).
- ▶ El **65%** cree que **1 sólo vaso** de alcohol **no afecta** la capacidad para conducir.
- ▶ El **58%** cree que **el tiempo para que se pasen los efectos del alcohol es menor al necesario**.
- ▶ El **29%** de los encuestados **no conoce el límite legal** de alcohol tolerado en sangre en **conductores profesionales** (0g/l).
- ▶ El **22%** de los encuestados piensa que **hay que tomar 3 o más vasos de vino** para que la capacidad de conducir **se vea afectada**.
- ▶ El **50%** de los encuestados calcula 2 botellas o más de cerveza para cada invitado si organiza una fiesta. El **32%**, una botella por persona.



(Encuesta realizada entre 496 conductores de Capital Federal en septiembre 2007 en el Centro de Otorgamiento de Licencias de la Ciudad de Bs As)